
Conselho Gestor 
Fazenda Lagoa do Sino

19ª Reunião
Gestão out/2016 � set/2021

29/06/17
Por Prof. Heber L. de Carvalho
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CGFLS
• Conselheiros

– Presidente / Coord Prog Extensão – Heber
– Direção CCN – Alberto e Luiz Manoel
– Suporte FAI – Eduardo e Estrutura adm FAI
– Suporte Administrativo - Aline
– Eng. Agronômica – Laíze e Baron
– Eng. Ambiental – Gustavo e Anaí
– Eng. Alimentos – Naaman e R. Longaresi
– Biologia – F. Periotto e Gilmar
– Administração – Henrique e Naja
– Técs Administrativos – Leonardo e Daniel
– Discentes – Bruna e Caio

• Convidados
– Duane Oliveira; 
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Agenda

1. Informes da presidência e dos conselheiros
2. Destinação e uso dos recursos provenientes do 

faturamento
� Necessidades diagnosticadas
� Discussão e elaboração de critérios para seleção 

e priorização de projetos

3. Aprovação da ata da 18ª reunião

29/06/17 

das 14h30h às 16h30

120min
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Informes da presidência e dos 
conselheiros

• Presidência
– Enfermeiro(a) pelo projeto da Fazenda LSino –

inviabilidade
– Adequação Legal Colaboradores Tabela FAI
– Site – liberação DRE por perfil de acesso
– 20ª Reunião do CoC-CCN
– Milho deitado – HExtras aos colaboradores
– Renovação contratos Segurança e Newton Correa
– Aquisições

• Conselheiros
– ...
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Aquisições

• Triturador Herder � R$ 19,8k
• Adaptação caçamba basculante � R$ 8,5k
• Guincho Inroda � R$ 11,8k
• Accura 1200 � R$ 11,1k
• Kit Trado Holandeses � R$ 5,5k
• Ferramentas e eqptos oficina � R$ 4k
• Bateria Drone UFMT � ~R$ 2,4k
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• Discussão:
- Quanto a contratação de um enfermeiro temporário, após conversas com o CoC, com o diretor do

Campus e FAI, foi verificada a inviabilidade burocrática de tal contratação.
- A partir de julho adequação legal dos colaboradores da fazenda, conforme a tabela da FAI;
- Formulário para solicitação de apoio da fazenda;
- Liberação DRE por perfil de acesso com login e senha, será disponibilizado possivelmente em

agosto;
- 20ª. Reunião do CoC-CCN, prof. Heber apresentou na reunião o quanto a fazenda já gerou de

divisas ao CCN e uma provisão. Foi solicitado a Reitora Profa. Wanda que o dinheiro vindo da
fazenda possa ser gasto com ativos;

- Milho deitado: Duane está elaborando um relatório sobre a situação do milho e possíveis
soluções, depois da forte ventania;

- Convidado prof. Flávio: solicitação de área de 6,18 hectares para aulas, pesquisa e extensão;
- Naaman: possibilidade de utilização dos recursos direcionados ao projeto para gastos com

participação de eventos. Será discutido na próxima reunião.

• Deliberação:
- Área solicitada pelo prof. Flávio, aprovada por todos;
- Pagamento de horas extras, duas horas ao dia, aos funcionários da fazenda, para coleta do

milho: aprovado por unanimidade.

• Providências / ações:
- Colocar o formulário de solicitação de serviços no site;
- Solicitar ao prof. André que as imagens feitas pelo Drone seja disponibilizada à toda comunidade

da Lagoa do Sino;
- Encaminhar projeto do prof. Flávio aos membros do conselho para análise e deliberação para a

próxima reunião.
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Necessidades diagnosticadas
• Estrutura Secador / Silos

– Adequação elétrica � R$ 30k
– Proteção e segurança � R$ 10k
– Sistema Exaustão � R$ 110k
– Contrução, reforma Silo3 e Silo4 � R$ 190k

• Semeadora � R$ 275k
• Colhedora � R$ 925k
• Arados � R$ 16k (discos) + R$ 29k (aivecas)
• Adequação funcional Colaboradores FAI � ? 
• Adequação ambiental � ?
• Biodiversidade � ?
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• Discussão:
- Aquisição de novas máquinas: foram discutidas e sugeridas opções para baixar custos

na aquisição;
- Adequação funcional dos funcionários da FAI: aproximadamente em setembro serão

apresentados os valores ao Conselho.
- Naaman: sugeriu que primeiramente seja trabalhado com projetos na área de

recuperação ambiental e biodiversidade.

• Deliberação:
- Não houve.

• Providências / ações:
- Procurar fazer parcerias com empresas.
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Discussão e elaboração de critérios 
para seleção e priorização de projetos

• Embasamento financeiro (até set/17)
– Uso da Terra � R$ 165k (GAnterior)
– Uso da Terra � R$ 291k (GAtual) 

• Ações da presidência
• Solicitação de apoio dos Conselheiros referente ao tema

– Aporte FAI � R$ 80k
– Despesas mensais � R$ 70 a R$ 80k

• Saldo (receita + estoque) – despesas (jul/17 + ago/17)
– ~R$ 590k – R$350k = ~R$240k
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• Discussão:

- Pagamento do uso da terra para FAI;
- Usar o valor para edital de biodiversificação do sistema produtivo e recuperação

ambiental;
- Negociar o percentual destinado ao CCN.

• Deliberação:

- Não houve.

• Providências / ações:

- Prof. Heber: solicitar conversa com pró-reitor de administração, solicitar
conversa com a procuradoria federal, solicitar da auditoria externa visão
orçamentária, esclarecer como funciona o encaminhamento desse dinheiro.

- Membros: sugestões para negociação do pagamento do aporte à FAI.
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• Discussão:
- Não houve.

• Deliberação:
- Ajuste solicitado pelo prof. Naaman em sua fala;
- Ata da 18ª reunião foi aprovada.

• Providências / ações:
- Agendar próxima reunião para o dia 12 ou 13/07, para discussão das regras

para escolha dos projetos.
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